



REINVOUWERS

3 Pièces

43 m²

Réf. W-02VKJ3

525 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 75116 - Faisanderie / Victor Hugo. Au 6ème et dernier étage avec ascenseur d'un immeuble Art Déco haut standing et bien entretenu, Engel & Völkers vous présente un duplex sans vis-à-vis avec deux chambres. L'appartement est compté comme suit : une entrée, un séjour avec cuisine ouverte, une buanderie et une salle de bain avec WC au premier niveau, et 2 chambres à l'étage. DPE : D (218 kWh/m²/an) Emission de Gaz à effet serre : D (46 kg CO₂/m²/an) Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : entre 500 € et 720 € Bien soumis au statut de la copropriété Copropriété de 33 lots Procédure ...

Paris 75116 - Faisanderie / Victor Hugo. On the 6th and top floor with elevator of a well-maintained Art Deco building, Engel & Völkers presents a two-bedroom duplex apartment. The apartment comprises: an entrance hall, a living room with open kitchen, laundry room and bathroom with WC on the first level, and 2 bedrooms upstairs. ECD: D (218 kWh/m²/an) GGE: D (46 kg CO₂/m²/year) Estimated annual housing energy costs: between €500 and €720 Joint-ownership of 33 lots Pending proceeding: NO Average annual charges: €651 Property tax: €665 Transaction fees incl. VAT payable by seller Information on the ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

